

Une attaque armée contre des pêcheurs et des policiers sème la panique en Equateur

Image not found or type unknown

La Havane, 14 avril, (RHC)- Une nouvelle attaque armée contre des pêcheurs sème la panique en Équateur.

Selon le rapport préliminaire de la police nationale, un bateau est arrivé au quai de Posorja, une paroisse rurale de Guayaquil, avec deux morts et un troisième blessé.

Les membres de l'équipage auraient été attaqués alors qu'ils pêchaient en haute mer.

Cet incident s'est produit deux jours après le massacre perpétré dans le port de pêche de la province d'Esmeraldas, qui a fait neuf morts et quatre blessés.

Parallèlement, trois guides pénitentiaires ont été tués alors qu'ils déjeunaient dans un restaurant devant le pénitencier du Littoral, dans cette même ville de la côte équatorienne.

Dans ce même centre de détention, le Service national d'attention aux personnes privées de liberté de l'Équateur (SNAI) a signalé mercredi la découverte de six détenus décédés.

Selon le SNAI, les corps des détenus étaient suspendus à l'intérieur de leurs cellules dans la prison appartenant à la province de Guayas.

L'événement a été répertorié comme l'un des plus violents survenus dans les prisons du pays sud-américain jusqu'à présent en 2023.

La nation andine souffre d'une crise d'insécurité que le gouvernement attribue aux gangs associés au trafic de drogue et à la réponse de ces gangs aux mesures prises pour les affronter.

Pendant ce temps, les citoyens exigent des réponses de l'exécutif à la situation actuelle, qui a entraîné plus de 600 morts violentes depuis le début de l'année dans la zone 8, qui comprend les municipalités côtières de Guayaquil, Durán et Samborondón.

Au milieu de ce scénario, ce mercredi, le secrétaire de la sécurité publique et de l'État de l'Équateur, Diego Ordóñez, cible de critiques pour sa mauvaise gestion, a présenté sa démission.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/319646-une-attaque-armee-contre-des-pecheurs-et-des-policiers-seme-la-panique-en-equateur>



Radio Habana Cuba